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Un nom singulier qui termine par « -ou » forme son pluriel en « -ous ». 
Il suffit donc d’ajouter un « s » à la fin. 
 

Comment écrire le pluriel des noms en -ou ? 

 

Orthographe 

 

Exemples : 

 Un trou / des trous 

 Un fou / des fous 

 Un clou / des clous 

  Un kangourou / des kangourous 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 
 
 

Existe-t-il des exceptions ? 

 Oui, il existe plusieurs exceptions : les mots « bijou, caillou, chou, genou, 
hibou, joujou, pou ». Ces mots forment leur pluriel en «- oux ». 
 
Exemples : 

 Un bijou / des bijoux 

 Un caillou / des cailloux 

 Un chou / des choux 

 Un genou / des genoux 

 Un hibou / des hiboux 

 Un joujou / des joujoux 

 

 

 
 

http://www.jerevise.fr/
http://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/3.0/fr/
http://www.jerevise.fr/
http://www.jerevise.fr/lecon-exercices-fiche-francais-primaire/
http://www.jerevise.fr/pluriel-noms-en-ou.html
http://www.jerevise.fr/pluriel-noms-en-ou.html

